



目黒区立原町小学校
TEL 03-3714-2794

はらまち

学校ホームページ <http://www.meguro.ed.jp/mehrmteh/>

令和7年1月31日発行

教育目標

- ◇ よく考える子
- ◇ 助け合う子
- ◇ 明るく元気な子

No. 10

♪さざんか咲いた道 たき火だ落ち葉焚き～しもやけお手々がもうかゆい♪

副校長 福井 嘉子

北風がピープーと吹く寒い毎日、こんな歌を口ずさみたくなります。それでも、はらまちっこ達は、元気に校庭で遊んでいます。

1月から生活時程が変わり、活動開始が5分早まりました。これまで、遅刻してくる児童がいましたが、ちょっとした緊張感がでたのでしょうか、急いで登校するようになり遅刻者がグンと減りました。ご家庭のご協力のお陰です。本当にありがとうございます。また、異学年で構成する「なかよしっこ班」で掃除をするようになりました。上級生が優しく下級生の面倒をみて掃除をしています。みな以前より、上手に掃除ができるようになりました。

さて、けがや友だちとのトラブルのないより良い学校生活のために、「呼吸」について考えてみようと思います。「呼」という漢字は息を吐くこと。「吸」という漢字は息を吸うことです。呼吸は文字通り、息を吐くことから始めます。まず、お腹の中の空気を全部吐き出すつもりで吐く。次に、思いっきり息を吸います。これで一呼吸です。友だちや家族と喧嘩になりそうなとき、すぐ思いをぶついたり、状況を考えもせず動き出したりするのではなく、一呼吸おいてから相手の気持ちや状況を考えて動くようにするとトラブルが減ると思います。嫌な気持ちを吐き出して新しい空気を吸う。気持ちが切り替わって、冷静に判断してきっといい結果になります。是非、試してみてくださいと思っています。

今年度も残すところあと2ヶ月となりました。各学年のまとめに入ります。寒さに負けず、進級に向けしっかり毎日を過ごしてほしいと願っています。



2月の生活目標 ～あいさつやことばづかいをふりかえろう～

原町小学校では、積極的なあいさつとよい言葉遣いができるよう、指導しています。

「おはようございます。」「こんにちは。」と元気にあいさつができる子が増え、学校に来校する方々から「いいあいさつですね。」「立派です。」などとお褒めの言葉をいただきます。

今年度も残り2か月となりました。学習のまとめに加え、さらに「あいさつ」と「ことばづかい」に気を付けて、進級の準備をしていきたいと思っています。



【2月の行事予定】

日	曜	行事予定
1	土	
2	日	
3	月	全校朝会 安全指導 原町タイム
4	火	朝トレ 8:15～
5	水	
6	木	朝トレ 8:15～
7	金	原町タイム 漢字検定
8	土	学校公開 学年親睦会（5・6年）
9	日	
10	月	振替休業日
11	火	建国記念の日
12	水	読み聞かせ 5,6年 委員会
13	木	朝トレ
14	金	児童集会 出前授業「道路と防災」（3～5年2校時） なかよっこ班 原町タイム

日	曜	行事予定
15	土	目黒南中新入生説明会（第七中学校にて）
16	日	
17	月	全校朝会 原町タイム
18	火	朝トレ
19	水	読書オリンピック表彰 クラブ
20	木	朝トレ 学校保健委員会（7校時）
21	金	音楽朝会 なかよっこ班 原町タイム
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	朝トレ 委員会(最終)
26	水	クラブ(最終)
27	木	朝トレ 6年生を送る会 なかよっこ班お別れ給食会
28	金	保護者会（低学年 14:00～ 高学年 15:00～）

校内書初め展（1月20～24日）

書き初めを行いました。3年生以上は体育館で毛筆を、1・2年生は教室で硬筆を行いました。児童一人一人が真剣に取り組み、立派な作品ができました。連合作品展には、各学年6名ずつの代表児童の作品が目黒区美術館に掲示されました。

書き初めは平安時代に宮中行事として行われていた「吉書の奏」がのちの時代にも引き継がれたものとされています。江戸時代以降は庶民にも広まり、元日の朝に汲んだ神聖な水で墨をすり、神様のいる恵方に向かって詩歌を書いたそうです。昔は1月2日が仕事始めて、技能上達を願う習わしがあり、その日に書き初めをすると字が上達するとされたそうです。

この行事を通して、普段から心を込めて丁寧に文字を書く習慣を身に付けられると良いと思います。

（校内書初め展担当）

5年生の様子

残り約2か月で6年生になります。4月から高学年の仲間入りとして、委員会や行事での役割を担い、学校のために動くことが増えました。徐々に自分のことだけでなく周りのことを考えて行動できるようになってきています。1月からは6年生からバトンを受け取り、なかよっこ班のリーダーとして5年生が中心となって活動し始めました。1年生のお迎えをしたり、企画を考えたり、一生懸命責任をもって取り組んでいます。来年度に向けてさらにパワーアップをしていく5年生に期待しています。



（5年担任）